

Pétion-Ville, le 4 octobre 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cérémonie de la Remise du Don de Riz

L'Ambassade du Japon en Haïti prend plaisir à informer que le mercredi 2 octobre 2013, a eu lieu la Cérémonie de la Remise du Don de Riz relatif au « Projet de l'Aide Alimentaire (KR) » du gouvernement japonais. Cette cérémonie s'est tenue dans les locaux du Bureau de Monétisation du Programme d'Aide au Développement (BMPAD) à Port-au-Prince.

Personnes présentes

[Japon]

Ambassadeur Kenji KURATOMI, Chargé d'Affaires a.i. du Japon en Haïti;

M. Hiromitsu MASUMOTO, Chef du Bureau de Liaison en Haïti, Agence Japonaise de Coopération Internationale (JICA);

[Haïti]

M. Michaël LECORPS, Directeur Général, Bureau de Monétisation du Programme d'Aide au Développement;

M. Pierre Erol ETIENNE, Directeur Général, Ministère de l'Économie et des Finances;

M. Alix NICOLAS, Directeur Général Adjoint, Bureau de Monétisation du Programme d'Aide au Développement;

M. Jean Ralph CAZE, Directeur Commercial, Bureau de Monétisation du Programme d'Aide au Développement;

M. Guy WILLIAM, Primature;

M. Registe J. SAUVEUR, Ministère du Commerce et de l'Industrie

Ce don de riz d'un montant de cinq cent quarante millions de Yens japonais (¥540.000.000), soit environ cinq millions six cent soixante dix neuf mille dollars américains (\$5.679.000) a pour objet de combler le déficit chronique en produits alimentaires et améliorer les conditions de vie en Haïti. Ce don est fait sur la base de

l'Echange de Notes signé entre les deux pays le 7 décembre 2012 à l'occasion de la visite au Japon du Président de la République, Son Excellence Monsieur Michel Joseph Martelly.

Ce riz, arrivé à Port au Prince le 12 août 2013, est estimé à neuf mille deux cent quinze (9.215) tonnes métriques, soit trois cent dix mille deux cent quarante trois (310.243) sacs.

La coopération du Japon avec Haïti dans le domaine de la sécurité alimentaire embrasse deux grands programmes, à savoir : le KR qui est un don en produits alimentaires et le KR2 qui est l'octroi d'intrants agricoles pour redynamiser et rentabiliser davantage l'agriculture haïtienne. Le Japon s'engage non seulement dans l'aide alimentaire à court terme mais aussi dans le renforcement de l'agriculture haïtienne à moyen et long terme.